

## Saitam el niño protector

En un hermoso barrio del sur de Bogotá, Vivian Saitam y Valentina, dos niños que con su familia llegaron a la ciudad provenientes de Venezuela. A esta familia le gustaba salir a pasear a los parques del barrio porque eran lugares muy coloridos, podían ver flores, árboles y escuchar los pajaritos que acompañaban con su canto las mañanas del sector.

Un día Saitam y Valentina, decidieron salir a jugar con otros amigos de la cuadra, cogieron varias piedras y dibujaron en el piso un avión, este es un juego parecido a la golosa en el que todos debían saltar para llegar al final, al cielito. Mientras se encontraban jugando unas personas adultas muy extrañas, se acercaron para hablarles; sin embargo, Saitam recordó que sus padres le habían hablado sobre la importancia de NO HABLAR CON EXTRAÑOS y decidió ignorarlos.

Al contrario de Saitam, Valentina, si les prestó atención y estas personas les decían a los niños: -¡Ey chico i...te vas conmigo te doy dulces; ¿Quieres ver los juguetes que tengo para ti?, ¡No tengan miedo somos amigos!, ¡vengan con nosotros!...Saitam al darse cuenta de esta situación puso en práctica los consejos de sus padres y con su super poder de "protección a los menores" y su super poder de "alerta máxima", decidió actuar rápidamente. Saitam salió corriendo en busca de sus padres y gritaba fuertemente: - ¡papáaaaa.....mamáaaaa i-hay personas extrañas afuera ofreciendo dulces y juguetes a Valentina y a mis amigos", y seguía gritando" ...¡ Atención adultos salgan a cuidar a los niños , estamos en peligrooooo!.

En ese momento, padres, vecinos y otros adultos al escuchar los gritos de Saitam, se alertaron y salieron a la calle para ver que ocurría, en ese momento se dieron cuenta que querían hacerle daño e incluso llevarse a los niños, entonces todos unidos y con Saitam como líder salieron en defensa de los más pequeños y llamaron a la policía.

Para Saitam, esto tan peligroso que había ocurrido a él y a sus amigos, lo llevó a pensar que era necesario activar mecanismos y estrategias para enseñar a todos los niños de la ciudad a estar a salvo. Por ello, pensó que era indispensable llamar la atención de los padres sobre la importancia de cuidar y proteger a la familia, entonces, decidió promover con las mamás y los papás de sus amigos la hora de juego en familia, para estar siempre lejos de los peligros, propuso salir a jugar a la calle pero siempre bajo la supervisión de un adulto responsable y finalmente se le ocurrió hacer campañas en el barrio y en sus parques favoritos , con carteles, volantes, canciones y actividades recreativas sobre cuidado y protección de los niños, recordando no hablar con extraños, no recibir cosas de personas desconocidas , obedecer las indicaciones de los padres y activar la patrulla infantil de super protectores de los menores.

**Escrito por:** estudiantes curso 301 jornada mañana, Colegio Alemania Unificada I.E.D, localidad 4, Bogotá.

